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REQUERIMENTO N.º  232/2013. – 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando de Sua 

Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis, qual a necessidade de 

locação do espaço do Red Eventos para a realização da Festa dos 

Caminhoneiros?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Red Eventos foi locada por um dia ao custo de quase trinta e três 

mil reais (R$ 33.000,00) para a realização da Festa dos Caminhoneiros, sendo que o 

Município desfruta de um ótimo espaço no Parque Santa Maria, onde não tem nenhum 

impedimento para realizar eventos, desde que sejam realizados até as 22h00. A festa 

dos Caminhoneiros foi realizada por vários anos no Parque Santa Maria e sempre 

contou com grande número de publico presente.  

Os Munícipes nos questionam o porquê foi feita a festa lá na Red 

Eventos, sendo que o Parque Santa Maria estava à disposição e tinha melhor 

localização, além de não gerar custo para os cofres públicos.  

Diante exposto é de grande importância sabermos qual motivo levou 

o Executivo a locar aquele espaço e assim darmos melhores esclarecimentos para os 

munícipes, que constantemente nos questionam. 

Gabinete do Vereador, 15 de setembro de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


